



Comunicado de Prensa No. 326-11
Tepatitlán, Jal., 01 de octubre de 2011

Avanza el proceso para la construcción del acueducto El Salto-Tepatitlán

- Presentan y abren las propuestas del concurso público nacional

Con la aportación de recursos de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), del Programa de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento en Zonas Urbanas (APAZU), se iniciará en breve la construcción del Acueducto El Salto-Tepatitlán, que abastecerá de agua potable durante los próximos 20 años a más de 143 mil habitantes de la cabecera municipal de Tepatitlán.

Lo anterior lo informó el Organismo de Cuenca Lerma Santiago Pacífico (OCLSP) de la Conagua, una vez concluido el proceso de apertura y recepción de propuestas financieras y técnicas de siete empresas para la construcción de la obra, en el que participó la dependencia federal.

Agregó que la obra se financiará con recursos aportados en partes iguales por la Federación y el municipio de Tepatitlán.

Además del acueducto de 31 kilómetros de longitud —que irá de la presa El Salto, ubicada en el municipio de Valle de Guadalupe, a la cabecera municipal de Tepatitlán—, se construirá una planta potabilizadora y otra de bombeo, así como tanques de entrega, entre otras.

El fallo de adjudicación se dará a conocer en la primera quincena de octubre, se informó.

El acto de presentación y apertura de propuestas fue encabezado por la Presidenta Municipal de Tepatitlán, Celina González Gómez; y el Director de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento del OCLSP de la Conagua, Horacio Arteaga Domínguez. Además, asistieron un notario público y representantes de las empresas interesadas en la construcción de la obra.

ooOoo